

# HANURA

## Bakti Sosial Kesehatan di Pabean Cantian: Kodim 0830/Surabaya Utara dan Yayasan Buddha Tzu Chi Hadirkan Layanan Gratis

Wanto - [SURABAYA.HANURA.CO.ID](http://SURABAYA.HANURA.CO.ID)

Dec 1, 2024 - 19:53



*Kasdim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Djarno Djumadi Saat Berikan Sambutan dalam kegiatan Bakti Sosial Kesehatan*

Surabaya, – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Kodam V/Brawijaya ke-76 dan Hari Juang Kartika, Kodim 0830/Surabaya Utara bekerja sama dengan Yayasan Buddha Tzu Chi Surabaya menyelenggarakan kegiatan bakti sosial berupa pengobatan dan pemeriksaan kesehatan gratis. Kegiatan ini berlangsung di Makoramil [0830/03](#) Pabean Cantian, Jalan Trengganu No. 7, Tanjung Perak, Kecamatan Pabean Cantian, pada Minggu (1/12).

Acara ini turut dihadiri oleh Kepala Staf Kodim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Djarno Djumadi, Pgs Danramil [0830/03](#) Pabean Kapten Inf Ibrahim Ahsani, Plh Pasiter 0830 Mayor Inf Suwadi, Camat Pabean Cantian Rizal Januari, Ketua Yayasan Buddha Tzu Chi Surabaya Ibu Vivian, serta Koordinator Bakti Sosial Bapak Pic Apin dan Bapak Suryanto. Kehadiran para tokoh ini mencerminkan pentingnya kolaborasi antara berbagai pihak untuk membantu masyarakat.

Dalam sambutannya, Kepala Staf Kodim Letkol Inf Djarno Djumadi mewakili Komandan Kodim Kolonel Dharmawan menyampaikan terima kasih kepada Yayasan Buddha Tzu Chi atas kerja sama yang terjalin erat. "Selain untuk memperingati HUT Kodam V/Brawijaya dan Hari Juang Kartika, kegiatan ini juga bertujuan untuk meningkatkan kesehatan masyarakat, khususnya di wilayah Kecamatan Pabean Cantian. Semoga ke depannya kegiatan serupa dapat terus dilakukan untuk mendukung masyarakat yang membutuhkan," ujarnya.

Tidak hanya berpusat di Makoramil, kegiatan ini juga menjangkau masyarakat yang tidak dapat hadir langsung. Dengan pendampingan Babinsa setempat, tim medis Yayasan Buddha Tzu Chi melakukan kunjungan ke rumah-rumah warga yang membutuhkan layanan kesehatan. Langkah ini menjadi wujud nyata kepedulian terhadap masyarakat yang memiliki keterbatasan akses untuk memperoleh pelayanan kesehatan.

Salah seorang warga yang mengikuti pemeriksaan kesehatan, Ibu Sri Wahyuni, mengungkapkan rasa terima kasihnya. "Saya sangat terbantu dengan kegiatan ini, apalagi pemeriksaan dan obat-obatan diberikan secara gratis. Semoga kegiatan seperti ini terus dilakukan," katanya.

Selain pemeriksaan kesehatan, masyarakat juga mendapatkan penyuluhan kesehatan dari para tenaga medis yang terlibat. Penyuluhan ini bertujuan untuk meningkatkan pemahaman masyarakat tentang pentingnya menjaga pola hidup sehat, termasuk pola makan, olahraga, dan pemeriksaan kesehatan rutin.

Kegiatan ini diharapkan tidak hanya memberikan manfaat kesehatan secara langsung tetapi juga memperkuat hubungan antara TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat. Kodim 0830/Surabaya Utara dan Yayasan Buddha Tzu Chi membuktikan bahwa kerja sama lintas sektor dapat memberikan dampak positif yang nyata bagi masyarakat luas.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kesehatan semakin meningkat, serta terciptanya semangat gotong royong dalam membantu sesama. Kodim 0830/Surabaya Utara dan Yayasan Buddha Tzu Chi berkomitmen untuk terus berkontribusi dalam mendukung kesehatan masyarakat melalui berbagai kegiatan sosial di masa mendatang.